

Musikkapelle Gerlenhofen



Schönes Serenadenkonzert des „JMO“

Das JugendMusikOrchester Illerzell-Gerlenhofen-Senden präsentierte sich am Samstag, den 16.6. erstmals der Öffentlichkeit.

Mit einem Serenadenkonzert im schönen Biergarten des Musikerheims in Gerlenhofen zeigten die Jugendlichen mit ihrer Dirigentin Sonja Fischer was sie sich im letzten halben Jahr erarbeitet haben. Nach der Neuformation zum 1. Januar 2007 war das keine leichte Sache, aber Sonja Fischer hat ganze Arbeit geleistet und kann eine positive Halbjahresbilanz ziehen.

Der erste Auftritt der Musiker war mit viel Aufregung verbunden, saßen viele Jugendlichen doch das erste Mal vor Publikum. Und das hat sich nicht lumpen lassen, denn der Biergarten war voll besetzt. Somit war der Applaus garantiert.

Der nächste Termin für das JMO wird voraussichtlich im Glacis stattfinden.

Zusammen mit der Musikkapelle Gerlenhofen am 8. Juli um 11 Uhr werden sie das Sonntagskonzert gestalten.

Weiterhin viel Erfolg !